



PUERTOLLANO

DETALLES CECI:

Les informa que realizará el IV concurso de la señorita y niño más fotogénicos de Puertollano y Comarca.

Con tal motivo pueden pasar por **FOTOGRAFIA CECI** y le haremos una fotografía totalmente gratis con la que usted podrá participar en nuestro concurso.

Niños de meses a 6 años

Señoritas de 15 a 26 años

Puertollano, C.Real y Par-la (Madrid)

Tlf: 43 00 18

alacena
**COCINA Y
COSAS**

C/Toledo, 28

Tlf: 22 71 48

CIUDAD REAL

COMO SE VIVEN LOS CARNAVALES EN PUERTOLLANO.

Queríamos saber como se vive el carnaval en nuestra ciudad para ello que mejor que una murga conocida por Vds. y por nosotros. "LOS SOFOCAS" hablamos concretamente con el presidente y con el tesorero.

Comenzábamos preguntando cuantos componentes forman esta murga

R- En la actualidad 44 personas mas los hijos de los socios

P- Quien es el encargado de sacar las letras de las canciones

R- El encargado de l problema es Jesús (Tesorero)

P- Cuesta mucho trabajo sacar unas letras graciosas

R- ¡Sil por que hay que resaltar las cosas que han ocurrido durante todo el año, pero si lo tomas un poco a broma tienes mas facilidades para componer, hay que dejar volar la imaginación.

P- Tengo entendido que compones en el trabajo

R- ¡Sil pienso que hay que aprovechar cualquier momento

P- Vosotros los SOFOCAS pensáis que siempre hay temas interesantes para sacar canciones de carnaval

R- Estamos completamente seguros, siempre hay alguien a quien darle la murga

P- Cuando nace realmente los SOFOCAS

R- Pues aproximadamente en el año 85, cuando un par de amigos decidimos participar en las fiestas de carnaval con el polemico tema de la contribución.

P- Pensáis que los carnavales de nuestra ciudad están a la altura de Miguelturra, C. Real o Malagón por ejemplo.

R- ¡No! por que los carnavales que has citado son tradicionales, pero pienso que no se trata de competir con ellos. Nos gustaría llegar a la altura de los carnavales de Cádiz alguna vez.

P- Parece ser que hay malos entendidos con el vestuario de este año.

R- Este año salimos de Guardias de la porra y alguien quiere buscar algo que no existe como puede ser mala intención por nuestra parte, incluso la letra de la canción dice " Todo lo que hemos relatado entra en el deber de los Agentes municipales " no existe ninguna mala intención.

Nosotros dejamos ultimando los detalles a los SOFOCAS y les deseamos grandes éxitos para este año. Antes de dar el adiós definitivo dejan muy claro que la ayuda que reciben es casi negativa y que todo depende de ellos.

NENIÑO